
 

 

 

 

 

 

【体験入学】 

学校名 日程 内容 申込方法・期限 

岬 10/19(土)9:30～ 体験授業 
高校 HPorFAXにより個人で申込。10/7〆切。FAX

の用紙は学年ﾐｰﾃｨﾝｸﾞにあります。 

市立南 10/26(土)13:00～ 体験入学 四中へ申込。10/16〆切。 

実業系高校合

同進学説明会 

10/26(土)13:40～ 

27(日)10:00～ 
合同説明会 

詳細は鳥居まで。 

会場:大阪市立弁天町市民学習ｾﾝﾀｰ 

汎愛 11/16(土)13:00～ 普通科･体育科･武道科 体験入学 四中へ申込。11/6〆切。 

 

～体験入学感想～ 

岸和田高校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路通信 

『全力投球』 
～自分の夢・目標の実現のためいろんなことに 

積極的に一生懸命に取り組もう～ 

貝塚市立第四中学校 

進路担当  鳥居清一郎 

平成２５年９月９日(月) 

第１２号 

100 年以上の伝統校だからちょっと汚いのかなって正直思ってしまっていたけど、とてもきれい

な学校でビックリしました。とても勉強する施設が整っていました。でも岸和田高校の先輩たちは

勉強だけじゃなくて体育祭や岸高祭などもとても楽しそうでした。９７％の生徒がクラブに入って

いると聞いてビックリしました。私は高校に入ったらクラブに入らん!!って思ってたけど、音体部の

発表を見て、入りたいなと思いました。岸和田高校はとっても活発でした!!岸校生になれるように頑

張りたいって思いました。 

模擬授業は理科でした。ドライアイスの実験で先生がとってもおもしろかったです。ドライアイ

スの性質を楽しくしることができました。最後に食べたドライアイスとカルピスを混ぜて作ったア

イスはとてもおいしかったです。 

土足 OK だったのでビックリしました。授業はあみだくじの話だったので楽しかったです。ただ

JR のほうが近い私にとっては、自転車で二色の浜駅まで行って電車乗って、そこからまた歩いてっ

ていうのは、ちょっと通うのめんどくさいなっていう印象です。 

修学旅行は海外やし、いいなぁと思いました。全体の雰囲気としては楽しそうでよかったです。 

私の家から岸和田高校までは、約２０分かかったけれど、思っていたよりも近かったです。私

は岸和田高校のことを何も知らなかったので、一度行ってみようと思いました。高校の前には岸

和田城がそびえていて、特別な雰囲気がただよっていました。高校の正門前あたりで待っている

と、前生徒会長にも会いました。そして岸和田高校の生徒がダンスを披露してくれました、素晴

らしかったです。 

最も印象に残っているのは、授業を体験したことです。理科の授業を受けました。内容はドラ

イアイスについてのことでした。ドライアイスのことを深く理解することが出来ました。 

留学もあったりしたので、岸和田高校に行きたいと思いました。 

私は岸和田高校に行ってまず思ったのが、とても家から近い事です。電車を降りてからも歩い

てすぐだったので、毎日通学しやすいなと思いました。 

学校の説明の前に音体部のダンスの発表がありました。そのダンスがそろっていて、１年生は

入ってから少ししかたっていないのに私たちに発表するために練習したんだなと思い、ちゃんと

勉強とクラブの両立ができるんだなと思いました。 

学校は私が思っていたよりも雰囲気が明るくて、たくさんの勉強を出来る環境があり、今まで

以上に岸和田高校へ行きたいという思いが強くなりました。 

そして SSH（スーパーサイエンスハイスクール）に指定されていて、たくさんの研究などが

できるということが分かりました。 

私はこれから岸和田高校へ行くために、今まで以上に勉強を頑張ってしたいと思いました。 

岸和田高校の見学に行ってきました。行ってみると本当に目の前に岸和田城がありました。「お

城が見える」っていうのは前から聞いたことがあったけど、あんなど真ん中にあるとは思わなく

てビックリしました。高校内の様子は先生と生徒の仲が良さそうに見えて明るい雰囲気でした。

みんな「高校生活 enjoy してるよっ!!」って感じでした（笑） 

学校での勉強についても色々と教えてもらって、ヤル気が出てきました。クラブの様子もいっ

ぱい見れて、高校の雰囲気を味わえたので良かったです。 

体験授業では「社会」を体験させてもらったんですが、本物の土器とかいっぱい見せてもらっ

て、いい体験をさせてもらいました。 

これからも受験勉強を頑張ろうって思いました。 


